

Gemeinsam gegen Blutkrebs: uniVersa unterstützt die Initiative #FrankenfuerdasLeben



Die uniVersa ist Teil der neu gegründeten Initiative #FrankenfuerdasLeben, bei der sich die Region Franken zusammengeschlossen hat, um gemeinsam ein Zeichen gegen Blutkrebs zu setzen. Sie unterstützt die Initiative mit einer Spende über 10.000 Euro und wird zusätzlich noch eine Registrierungsaktion innerhalb der Belegschaft durchführen.

In Deutschland wird alle zwölf Minuten die Diagnose „Blutkrebs“ gestellt. Eine Stammzellenspende kann Leben retten. Sie ist für viele Betroffene die einzige Chance, wieder gesund zu werden. Aktuelle Fälle aus der Region haben jetzt über 20 starke Partner dazu bewegt, sich in der Initiative #FrankenfuerdasLeben zusammenzuschließen. Gemeinsam mit der gemeinnützigen Organisation Deutsche Knochenmarkspenderdatei (DKMS) setzen fränkische Unternehmen, Hochschulen, Profisportvereine, Institutionen, die Politik und Einzelpersonen ein Zeichen gegen Blutkrebs. Die uniVersa Versicherungsunternehmen sind Teil der Initiative. Zum Startschuss der Initiative im Rathaus der Stadt Nürnberg übergab Abteilungsdirektor Dr. Marco Wimmer eine Spende über 10.000 Euro an den DKMS-Geschäftsführer Stephan Schumacher. „Als älteste private Krankenversicherung übernehmen wir Verantwortung für die Gesundheit unserer Mitarbeitenden und der Gesellschaft. Daher unterstützen wir die Registrierungsaktion in der Metropolregion Nürnberg gerne“, sagte Wimmer. Mit vor Ort war Joachim Hermann, bayerischer Innenminister und Schirmherr der Initiative, sowie Nürnbergs Oberbürgermeister Marcus König. Anfang April plant die uniVersa noch eine bundesweite Aufklärungs- und Registrierungsaktion innerhalb der Belegschaft. Hierzu ist der gesamte Innendienst am Unternehmensstandort Nürnberg sowie in den Geschäftsstellen aufgerufen.

Pressekontakt:

Stefan Taschner
Telefon: 0911 / 5307-1698
Fax: 0911 / 5307-1676
E-Mail: presse@universa.de

Unternehmen

uniVersa
Sulzbacher Straße 1 - 7
90489 Nürnberg

Internet: www.universa.de

Über uniVersa

Die uniVersa Versicherungsunternehmen sind eine Unternehmensgruppe mit langer Tradition und großer Erfahrung, deren Ursprünge auf das Jahr 1843 – dem Gründungsjahr der uniVersa Krankenversicherung a.G. als älteste private Krankenversicherung Deutschlands und 1857, dem Gründungsjahr der uniVersa Lebensversicherung a.G. – zurückgehen. Als moderner Finanzdienstleister ist die uniVersa heute auf die Rundum-Lösung von Versorgungsproblemen vornehmlich der privaten Haushalte sowie kleinerer und mittlerer Betriebe spezialisiert. Rund 7.000 Mitarbeiter und Vertriebspartner stehen bundesweit als kompetente Ansprechpartner den Kunden zur Verfügung.